

～天巖鼻灯台一般公開～

11月17日（日）、愛媛県南宇和郡愛南町久良公民館主催の「天巖鼻健康ウォーク2024」が今年も開催されました。当部は同イベントに併せて天巖鼻灯台の一般公開を実施しました。

「天巖鼻健康ウォーク」は久良地区の住民の健康増進を目的とし、個人それぞれの体力に合わせた4つのコースが用意され、その中で最も長いコースが「天巖鼻コース」（全長約8km）で、灯台の傍が折り返しのチェックポイントとなります。

今年は全コースの参加者合計が160名で、その内65名が「天巖鼻コース」に参加し、44名が天巖鼻灯台内を見学されました。

灯台内の2つの直梯子を、小さな子から年配者までが登り、地上約8メートル、海上からは約73メートルの眼下に広がる風景は正に絶景であり、最長コースに挑戦した者だけが味わえる至福のご褒美のようなものと思われました。

当日は絶好の天候に恵まれ、灯台屋上から遠くに浮かぶ島々がくっきりと見える風景を眺めながら、

- ・「島がいっぱい見える！すごーい景色やね！」
- ・「え！あれが沖ノ島ですか！？」
- ・「目の前に見えるのがキューピー島（当木島）やで！」
- ・「柏島まで見えるんや！」

と、それぞれ感嘆の声を発していました。

また、灯台屋上に上がった子供たちに灯台について興味を持っていただくことができました。

存分に眺望を堪能した見学者のウォーキングコースへと歩みだす足取りは、どことなく軽やかに見えたのは私だけでしょうか？

○天巖鼻灯台及び天巖鼻白石照射灯



○キューピーが仰向けで寝ているように見えるため地元の方にキューピー島と呼ばれている当木島



○屋上からの絶景を眺望する見学者



○最後の見学者と記念撮影！！

